

El juez Navarro asegura que los conspiradores en el "caso Sogecable" son PRISA y los felipistas

Desmintió así a Baltasar Garzón ante el Tribunal Supremo

▲ EFE / Madrid

El juez Joaquín Navarro desmintió ayer ante el Tribunal Supremo la existencia de una trama contra el editor Jesús de Polanco y aseguró que los supuestos conspiradores denunciados por su colega Baltasar Garzón en el "caso Sogecable" no son ellos sino "el Grupo PRISA y los intereses felipistas".

Una hora antes de que declarase Navarro lo hizo el juez instructor del "caso Sogecable", Javier Gómez de Liaño, quien prestó su testimonio durante cerca de una hora al magistrado del Supremo Joaquín Delgado, quien investiga si es cierto que existe una trama para meter en la cárcel a Polanco.

Sobre estas acusaciones, el magistrado del alto tribunal intenta determinar si Gómez de Liaño cometió delitos de prevaricación en el "caso Sogecable", o si, dado que éste lo niega, fue Garzón quien hizo una denuncia falsa contra su compañero.

La declaración de Gómez de Liaño duró menos de la mitad de la que prestó el pasado viernes Garzón, quien estuvo más de dos horas en el alto tribunal dando su testimonio sobre lo que, según expuso en un auto, le comentaron unos testigos de que Gómez de Liaño y otros formaban un complot para meter en la cárcel a Polanco.

A su salida de la sala judicial donde declaró, Gómez de Liaño no quiso decir a los periodistas si había negado las acusaciones formuladas por Garzón, y se limitó a decir: "Ni una palabra, muchas gra-



Gómez de Liaño también declaró ante el alto tribunal

EFE / DA

cias".

Poco después, el juez reiteró que "por respeto al procedimiento y al trámite no es procedente decir ni una sola palabra" de su declaración, de la que comentó que duró "42 minutos".

Tras recabar este testimonio, el magistrado Delgado tomó declaración ayer por la mañana al magistrado de la Audiencia Provincial de Madrid, Joaquín Navarro, también en calidad de imputado, ya que es una de las personas que, según Garzón, le contó lo de la supuesta trama para meter en la cárcel a Polanco.

En su declaración, en la que estuvo asistido de sus abogados Antonio García Trevijano, también imputado en el asunto, y Jesús Santaela, Navarro negó "al cien por cien" todo lo que había dicho Garzón en su auto de que él y otras personas le habían di-

cho que Gómez de Liaño formaba parte de una trama contra el presidente de "Sogecable", informaron fuentes jurídicas.

A su salida, Navarro no quiso revelar el contenido de su declaración, si bien aseguró que este proceso es "político" ya que "la conspiración es precisamente de aquellos que acusan la existencia de otra conspiración distinta".

"Los conspiradores son otros", dijo el juez para referirse al "Grupo PRISA y a los intereses felipistas que existen en esta cuestión", y después aludir a Felipe González y Rafael Vera por unas recientes declaraciones suyas sobre la existencia de una supuesta conspiración contra el PSOE.

García Trevijano, que declarará hoy en este caso, reiteró ayer que "esto es un juicio político" y "una farsa".